

> RedSalud

> www.redsalud.cl

Tecnología, experiencia y acceso real en el Mes del Corazón

RedSalud acerca la cardiología y la cirugía cardiovascular a más chilenos

Frente a la alta incidencia de enfermedades cardiovasculares, el Centro Avanzado Cardiovascular de RedSalud ofrece un servicio integral, combinando tecnología con la experiencia de un equipo multidisciplinario, mejorando la calidad de vida de nuestros pacientes.

Mes del Corazón: prevención y acceso real

Frente a la alta incidencia de enfermedades cardiovasculares, el Centro Avanzado Cardiovascular de RedSalud amplía su alcance, entregando más acceso a una atención integral y de alta calidad. Con un modelo que integra tecnología de punta y equipos especializados, RedSalud busca que más personas

accedan a diagnósticos más precisos y tratamientos más efectivos, mejorando la calidad de vida de nuestros pacientes.

Una solución integral para la salud del corazón

En 2023, RedSalud inauguró el Centro Avanzado Cardiovascular, ubicado en Clínica RedSalud Santiago, como un polo especializado de la cirugía cardiovascular compleja de toda su red. Hoy cuenta con siete unidades especializadas: cirugía; hemodinamia y ECMO; electrofisiología; cardiología pediátrica; imágenes; cuidados críticos; anestesia cardiovascular y consultas médicas.

Tecnología de punta en un solo lugar

El centro cuenta con un moderno equipamiento, como un resonador 3 Tesla con inteligencia artificial, un

angiógrafo de alta precisión, pabellón híbrido para exámenes y cirugías, soporte ECMO para cuidados intensivos y ecocardiografía para evaluar el corazón en detalle.

Excelencia médica y formación

El Centro Avanzado Cardiovascular cuenta con un equipo multidisciplinario de primer nivel. "Contamos con un equipo médico de excelencia, cuyo trabajo integrado y centrado en el paciente ha sido fundamental para el crecimiento de nuestro Centro. Gracias a esto, hemos logrado expandirnos hacia la docencia en medicina interna", señala el Dr. Javier Gárate, director médico de Clínica RedSalud Santiago.

Innovación con visión de futuro

"Estamos trabajando para dar inicio en el más breve plazo al programa de trasplante cardíaco. Sumado a



Foto: RedSalud

Dr. **Gonzalo Antezana**, jefe de hemodinamia; Dr. **Fernando Lucero**, jefe de la especialidad de cardiovascular RedSalud; Dr. **Javier Gárate**, director médico de Clínica RedSalud Santiago; Dr. **Rodrigo Díaz**, jefe de la Unidad Coronaria y jefe del programa ECMO, y Dr. **Mario Alfaro**, jefe del Centro Avanzado Cardiovascular.

eso, se está evaluando la adquisición de un robot para acceder a cirugía robótica del corazón", agrega Dr. Juan Pablo Pascual, director médico de RedSalud.

Adicionalmente, se está impulsando la expansión de las unidades de angiografía en clínicas regionales, junto con la incorporación de tecnología diagnóstica y terapéutica de primer nivel", señala el Dr. Mario

Alfaro, jefe del Centro Avanzado Cardiovascular. Todo esto como parte del compromiso de RedSalud por mejorar el acceso a una salud de calidad en todo el país.

Porque cuidar el corazón requiere prevención, pero también acceso real a tecnología, equipos y experiencia. Hoy RedSalud lo está haciendo posible para todos los habitantes de Chile.

RESULTADOS CONCRETOS EN 18 MESES

- Más de 1.800 angiografías realizadas.
- Más de 300 cirugías cardíacas efectuadas.
- Incorporación de procedimientos intervencionales para el manejo de arritmias.
- Implementación del reemplazo de válvula aórtica percutánea (TAVI).
- Inicio de la atención pediátrica con soporte ECMO.
- Consolidación del equipo de rescate y ECMO móvil.